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Unscheduled adjustment of Linde AG in DAX 
Shares of Linde AG to be replaced / Changes to be effective as of 29 October 2018 

On Wednesday, Deutsche Börse announced an unscheduled change to the DAX index. As a result of the 
merger of Linde AG and Praxair Inc., the Linde AG tendered shares (ISIN DE000A2E4L75), which are 
currently in the index, will be replaced with the shares of the new company Linde plc (ISIN IE00BZ12WP82). 
The merger event will be reflected in the index by a split of 1.54 new share for every old share and by an 
ISIN change, from DE000A2E4L75 to IE00BZ12WP82. These changes will become effective on 29 October 
2018. 

According to the Guide to the Equity Indices of Deutsche Börse, this index change is implemented with two 
full trading days’ notice. 

The next scheduled index review of the selection indices of Deutsche Börse is 5 December 2018. 

DAX® is a registered trademark of Deutsche Börse AG. 

For more information on the DAX indices, please visit www.dax-indices.com. 

 

24. Oktober 2018 

 

Außerplanmäßige Anpassung der Linde AG in DAX 
Austausch der Aktien der Linde AG / Änderungen werden zum 29. Oktober 2018 wirksam 

Die Deutsche Börse hat am Mittwoch eine außerplanmäßige Anpassung im DAX bekannt gegeben. Im 

Rahmen der Fusion von Linde AG und Praxair Inc. wird die aktuell im Index befindliche zum Umtausch 

eingereichte Aktiengattung der Linde AG (ISIN DE000A2E4L75) durch die neuen Aktien der Linde plc (ISIN 

IE00BZ12WP82) ersetzt. Aufgrund der Fusion werden dabei 1,54 neue Aktien für jede alte Aktie getauscht 

und die ISIN ändert sich von DE000A2E4L75 zu IE00BZ12WP82. Diese Änderungen werden zum 29. 

Oktober 2018 wirksam. 

 

Nach den Regeln des Leitfadens der Aktienindizes der Deutschen Börse findet dieser Austausch mit zwei 

vollen Handelstagen Vorlauf statt. 

 

Der nächste Termin für die ordentliche Überprüfung der Auswahlindizes der Deutschen Börse ist der 5. 

Dezember 2018. 

 

DAX® ist eine eingetragene Marke der Deutsche Börse AG. 

 

Weitere Informationen zu unseren Indizes finden Sie unter www.dax-indices.com. 
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